

Datum

1. Juli 2016

ZdK-Präsident Thomas Sternberg gratuliert Georg Bätzing zur Ernennung zum Bischof der Diözese Limburg

Der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Prof. Dr. Thomas Sternberg, hat dem Trierer Generalvikar Dr. Georg Bätzing zu seiner Ernennung zum Bischof der Diözese Limburg gratuliert.

"Wir wünschen Ihnen von Herzen viel Kraft und Gottes Segen für Ihr neues Amt, das Sie nach schwieriger Zeit, aber auch nachdem die Turbulenzen um den ehemaligen Bischof in den letzten Jahren umsichtig beruhigt werden konnten, antreten. Ihre Erfahrungen in der Seelsorge als Pfarrer, in der Priesterausbildung als Regens des Priesterseminars, in der Organisation als Leiter der Heilig-Rock-Wallfahrt, die Sie mit großer ökumenischer Sensibilität gestaltet haben, und nicht zuletzt in der Leitungserfahrung als Generalvikar Ihrer Diözese, gerade in einer von der Diözesansynode geprägten Zeit, werden Ihnen helfen in Limburg einen für die ganze Diözese fruchtbaren Neubeginn zu gestalten. Im Zentralkomitee freuen wir uns auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit."